

First Love

Von Rion25

Kapitel 5: Der Schmerz

Der Schmerz

Als Seras unten im Thronzimmer ankam, merkte sie sofort das etwas nicht stimmte. Ihr Halbbruder hatte ein hämisches Grinsen auf dem Gesicht.

"Ah Seras ich wollte gerade jemanden schicken dich zu holen." sagte der Sultan.

"Was ist los?" fragte sie und blickte zu Vlad der von zwei Wachen festgehalten wurde.

"Als dein Bruder vorhin in den Garten kam waren alle seine geliebten Gurken verschwunden."

Seras seufzte das alles wegen ein paar Gurken.

"Du brauchst nichts dazu zu sagen. Vlad hat es schon zu gegeben."

"Was?" sie sah ihn an.

Der Sultan fing an sie zu umkreisen.

"Nun du hast die Wahl nichts, halb oder ganz!"

"Ganz!"

"Bist du sicher?"

"Ja." ihre stimme war nur noch ein flüstern.

"Wie du willst!"

Er drehte sich zu seinen Wachen um und gab ihnen ein Zeichen.

"Dann knie nieder!"

Seras kniete sich hin und platzierte ihre Hände auf den Boden.

Der Sultan hob seine Peitsche und ließ sie auf den Rücken des jungen Mädchens herunterfahren.

"eins!"

Noch ein schlag

"zwei!"

Seras Körper zuckte vor schmerz

"drei!"

Blut lief ihren Rücken herab

"vier!"

Vlad versuchte sich zu befreien doch die Wachen hielten ihn fest.

"fünf!"

Sie stöhnte vor Schmerz auf

"sechs!"

Tränen liefen über ihr Gesicht

"sieben!"

Seras schrie vor schmerzen

“acht!”

Sie sank auf den Boden

“neun!”

Mehmed grinste hämisch

“zehn!”

Schluchzend lag sie am Boden gekrümmt vor schmerzen.

“Lasst ihn los!”

Vlad stürzte auf Seras zu und legte seinen Arm unter ihre Beine dann hob er sie hoch.

Vlad drehte sich um und brachte Seras in ihr Zimmer. Dort legte er sie auf den Bauch ins Bett. Er streichelte ihren Kopf und flüsterte:

“Es tut mir Leid!”